

MAGANG INKUBATOR KEWIRAUSAHAAN MAHASISWA

Rabu, 21 Mei 2025, 8:52 WIB, Oleh: Tim Penyusun

MAGANG INKUBATOR KEWIRAUSAHAAN MAHASISWA

ANGKATAN III TAHUN 2023/2024

Pelaksanaan program magang dalam Inkubator Kewirausahaan Mahasiswa Universitas PGRI Madiun untuk Angkatan III Tahun Akademik 2023/2024 berlangsung dengan lancar dan penuh antusiasme dari para peserta. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pengalaman langsung dalam berwirausaha, khususnya di bidang kuliner dan kerajinan tangan (handcraft). Magang dilaksanakan mulai 23 Oktober 2023 hingga 11 Maret 2024, berpusat di booth kuliner kampus sebagai tempat pelatihan utama. Setiap peserta terlibat aktif dalam operasional harian booth sesuai jadwal yang ditentukan, sehingga mampu memahami ritme kerja di dunia usaha.

Pembagian kerja dilakukan ke dalam beberapa divisi seperti pemasaran, informasi, kreativitas, serta sarana dan prasarana untuk memudahkan pelaksanaan kegiatan. Mahasiswa terlibat dalam pengelolaan produk unggulan seperti ayam geprek, berbagai minuman segar, serta camilan yang dipasarkan secara langsung maupun digital. Di bidang kerajinan tangan, mahasiswa memproduksi item seperti buket makanan, bunga, kotak tisu, hingga hampers dengan berbagai variasi. Setiap divisi bekerja sama menciptakan sistem yang saling mendukung demi mencapai target penjualan yang optimal. Pemasaran produk handcraft dilakukan secara online dalam media whatsApp, instagram, dan shopee.

Kegiatan magang ini memberikan pengalaman tidak hanya dalam aspek teknis kewirausahaan, tetapi juga membangun soft skill seperti kerja tim, komunikasi, serta pengambilan keputusan. Para mahasiswa juga terlatih dalam pengelolaan keuangan usaha melalui pencatatan transaksi harian, belanja logistik, dan pengelolaan stok barang. Melalui praktik ini, peserta memahami pentingnya efisiensi dalam penggunaan dana dan ketepatan dalam pembelian bahan baku.

Berita UNIPMA

1. [P2B UNIPMA SUKSES GELAR TES EAPT, 1.463 MAHASISWA TINGKATKAN DAYA SAING GLOBAL](#)
2. [FAKULTAS TEKNIK UNIPMA SUKSES GELAR YUDISIUM, 128 MAHASISWA DINYATAKAN LULUS](#)
3. [FH UNIPMA JALIN KERJA SAMA DENGAN PENGADILAN AGAMA KABUPATEN MADIUN](#)
4. [UNIPMA GELAR BATCH KE-15 PREPARATORY PROGRAM DOSEN KELAS INTERNASIONAL](#)
5. [SAMBHASANA IV PRODI PBSI UNIPMA, KUPAS DEEP LEARNING DALAM PEMBELAJARAN BAHASA & SASTRA INDONESIA](#)